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Printemps 2025. 
            N° 23 

Eglise Protestante Unie de Narbonne, 6 Bd Condorcet, 11 100 Narbonne                          
Président : Patrick DUPREZ, 24 quai d’Alsace, Narbonne. Tel : 06 20 44 76 85, pa.duprez@orange.fr                                   
Pasteur : Philippe PERRENOUD, 29 rue des Fossés, Narbonne. Tel : 06 01 82 29 67, pasteur.epudf11@gmail.com 

Culte tous les dimanches à 10H30

  

Editorial de notre pasteur 
 

Embellir la table du Vendredi-Saint ?  

Ce n’est 
peut-être 
pas le 
moment 
d’exprimer 
cette réalité 
par quelque 
chose de 
beau…  

 
Et pourtant, comme la vie de Notre Seigneur 
qui traverse tout, un bouquet peut nous 
montrer des symboles de ce que nous 
pouvons vivre… 
 
Dans le premier bouquet, le vert luxuriant à la 
base représente la terre qui promet la vie. Les 
minuscules petites fleurs représentent le 
bien. Elles sont délicates, vulnérables mais 
leur grand nombre est aussi synonyme de 
force. Les fines branches épineuses sont plus 
grandes que le bien. Elles font peur et 
signifient le mal. Elles sont comme la 
couronnes d’épines, qui semble parfois 
dominer le monde… 
Mais si on regarde attentivement, on voit que 
de petites pousses fines du bien sortent de 
certaines branches menaçantes. 

 
A quoi ressemble le bouquet de Pâques ? Une 
autre atmosphère se forme timidement, de la 
couleur pointe vers le ciel… 

 
Le mot de notre Président 

 
Les mots, les maux et l’émoi 

Que nous arrive-t-il ? Quelle étrange maladie 

soudain nous frappe ? Il n’y a plus d’interdit, tout 

se permet, et tout peut se dire, d’ailleurs tout se 

dit. Tout peut se faire. Nous sommes sous une 

averse qui détruit tous les parapluies, voici venu le 

temps du libertarisme, c’est l’heure des 

« libertariens ».  

Ce courant de pensée politico-économique nous 

vient des USA, et prône que la liberté 

individuelle est une valeur sacrée, rien ni 

personne, ne peut intervenir contre l’initiative 

que peut prendre tel ou tel. « Je suis libre 

d’entreprendre, de faire et de dire ce que je veux ».  

Le libertarisme s’attache en particulier 

à défendre, quoi qu’il en coûte, le droit de 
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propriété, et le droit de circulation des biens et 

des personnes. Bien évidemment pour les 

libertariens, le rôle de l’État est bien trop lourd. 

Oubliée la prise en charge de la santé, oubliée la 

sécurité du citoyen dans la gestion du bien 

commun, c’est bien trop cher ! Il semble qu’il n’y 

ait plus de limite.   Très critiqués par les excès 

qu’ils semblent favoriser ou tolérer (par exemple 

la vente de leurs propres organes), les 

libertariens estiment que la libre coopération 

des individus suffit à pacifier et à faire prospérer 

la société. Contre l’accusation de laisser libre 

cours à l’égoïsme individuel (et, in fine, à une 

« loi du plus fort » où le contrat social est réduit 

à sa plus simple expression), ce courant avance 

le contre-argument selon lequel chacun mérite 

qu’on fasse confiance à l’usage qu’il peut faire de 

sa liberté !  

Voici un exemple du libertarisme à l’ouvrage 

dans la société américaine, avec les paroles 

prononcées par le Vice-Président américain 

dans une émission portant sur l’enseignement 

aux Etats Unis « Nous devons attaquer 

finalement et violemment les universités de ce 

pays, elles ont pour but le mensonge et la 

tromperie, au lieu du savoir et de la vérité  ». Ce 

langage, les mots choisis dans quels sens le sont-

ils ? Préparent-ils un éventuel assaut comme il y 

eut un assaut contre le Capitole ? Non, mais ce 

genre de discours est un bon exemple de ce 

qu’on peut entendre de plus en plus outre 

Atlantique, et pourquoi pas un jour chez nous. La 

récente rencontre, si l’on peut encore employer 

ce terme, entre le président de l’Ukraine et le 

Président des Etats Unis, par l’émoi mondial 

qu’elle a provoqué témoigne de la brutalité de la 

pensée, derrière la brutalité de la parole, qui 

cache mal une brutalité guerrière.  

Notre protestantisme, qui allie la foi et la pensée 

est une raison d’espérer un futur où l’aller vers 

l’autre sera entouré de l’amour et de la 

confiance. 

Patrick Duprez 

 
 
 
 

 
 
 ela s’est passé chez nous… 

  
Journée spéciale Avent-Noël du 8 décembre  

  

Ce deuxième dimanche de l’Avent était consacré 
au culte des familles. 

Lors de ce culte, un temps était dédié aux enfants 
qui étaient encadrés par des paroissiens : Anne, 
Christiane, Richard et de parents volontaires, 
comme nos deux Ludovic. Les enfants vont à la 
rencontre de la Bible alors que l’assemblée suit la 
prédication. Ainsi, adultes et enfants cheminent-
ils ensemble, en empruntant des voies différentes 
et adaptées. 

Traditionnellement le deuxième dimanche du 
mois, nous nous retrouvons autour d’un verre et 
de quelques mignardises, pour échanger, 
partager des points de vue et des informations. 
Cette année nous avons décidé de transformer ce 
fraternel apéritif en un repas et quel repas ! 

Aussitôt le culte terminé, chacun et chacune, 
grands et petits prennent en charge une tâche. 
Pour déplacer les tables et les chaises et pour 
constituer des rangées de tablées, pour les 
recouvrir d’une nappe et les décorer, pour dresser 
les couverts. Le Temple est devenu une véritable 
ruche où plus aucune barrière d’âges, de 
provenances ou d’habitudes n’existaient. Comme 
les abeilles ouvrières, chacun avait à cœur de 
mener à bien et à son terme la tâche qu’il s’était 
lui-même fixée. L’enthousiasme et l’efficacité 
étaient au rendez-vous. 

Ce fut plus qu’un fabuleux repas, organisé et 
confectionné par Christiane Galby ou apporté par 
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les paroissiens. C’était un véritable festin. 
L’ambiance était festive et sereine. Des rires, des 
chants fusaient çà et là, des discussions sérieuses 
et joyeuses étaient menées au milieu desquels les 
enfants dessinaient à même le sol et inventaient 
des jeux. On ressentait la joie et le bonheur d’être 
ensemble et une certaine gratitude envers chacun 
d’avoir eu l’opportunité de vivre un instant de 
plénitude ou de grâce, suspendu au milieu de ces 
temps tourmentés. 

Avant de se séparer, l’enthousiasme pour le 
rangement et le nettoyage des lieux ne 
s’étiolèrent point et nous gardons à l’image 
l’entrain qui se poursuivit, y compris pour rendre 
au Temple à sa vocation... 

Le goûter de nos aînés   
Vendredi 6 décembre après-midi se tenait le 
traditionnel goûter des aînés de notre 
communauté paroissiale. 
Un service de transport fut mis en place pour 
aller quérir les personnes les moins mobiles 
ou les plus éloignées. 
Les invités furent dans un premier temps 
accueillis par une vidéo-projection d’un 
concert de Noël proposé par un de nos aînés 
de nationalité allemande venu avec son 
épouse. 
Puis ce fut autour d’une table 
magnifiquement décorée, que les convives se 
sont regroupés pour partager de succulents 
gâteaux et biscuits de Noël, pour la plupart 
confectionnés par les participantes, ont 
écouté des lectures de contes traditionnels, 
ont chanté des chants traditionnels   
célébrant la venue au monde de Jésus Christ. 
Ce furent des instants riches d’échanges et de 
partages. 
Le bonheur d’être ensemble afin de partager 
des souvenirs irradiait les visages et personne 
ne se préoccupa du temps qui s’écoulait. 
Soudain, il fallut se rendre à l’évidence. Cette 
suspension du temps qui nous était offerte, 
devait s’interrompre. Mais en retour, chacun 
est reparti avec une conviction : la solitude 
n’est pas une fatalité, elle peut être rompue 
lorsque l’on a la capacité et la possibilité 
d’aller à la rencontre de l’autre. 
Le cœur enrichi de ces échanges et partages, 
chacun regagna le plus souvent accompagné, 

son domicile pour se préparer à recevoir la 
venue au monde du Christ. 
 
Soirée chants de Noël le 14 décembre 2024  
 

Une belle ambiance festive et conviviale s’est 
invitée pour un moment de chants partagés, 
ouvert à tous ! Le décor était planté : deux 
sapins, l’un tout en verdure décoré et l’autre 
portant les réalisations des jeunes qui 
viennent aux cultes des familles pour un 
moment catéchétique essentiellement porté 
par leurs parents. Les musiciens, sous la 
houlette de Ludovic le pianiste, ont déroulé 
un programme de chants de Noëls 
traditionnels ou plus modernes. Deux 
choristes - Félicité et Manuhisoa - ont invité 
l’assistance à chanter à pleins poumons. Les 
plus jeunes jouaient au coin des petits tout en 
ouvrant grand leurs oreilles. Quelle joie 
d’entonner D’un arbre séculaire, du vieux tronc 
d’Isaïe, un frais rameau a jailli... ou Comment 
ne pas te louer, Seigneur Jésus ou encore Douce 
nuit, sainte nuit. De nombreuses langues ont 
été mises à l’honneur : français, anglais, 
malgache, et un peu d’allemand. « Le 
message biblique de Noël résonne de façon 
universelle » ainsi l’a rappelé le pasteur. Une 
collation a réuni tous les participants, 
enchantés de ce moment de spiritualité forte.   

Chrétiens, tous ensemble ! 

      Dans le cadre de la semaine de prières pour 
l’unité des chrétiens, un office œcuménique a fait 
se rencontrer le 23 janvier 2025 des chrétiens de 
tous horizons : catholiques, protestants, 
orthodoxes ont rempli le temple de Narbonne. 
       Paradoxalement, cette célébration 
commune a eu un double effet réconfortant : 
- dans un premier temps, nous, protestants, nous 
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nous sentons confortés dans notre choix d’Eglise, 
où nous sommes à l’aise avec notre propre 
liturgie, nos gestes, notre vocabulaire… 
- mais dans un deuxième temps, cette diversité 
spirituelle nous fait prendre conscience que 
nombreux sont ceux qui, par des chemins 
différents, rejoignent l’essentiel, à savoir le cœur 
du message évangélique : l’amour de l’autre. 
Nombreux sont ceux qui répondent positivement 
à la question provocante de Jésus à Marthe, 
thème de l'année : « Crois-tu cela ? « (Jean 11, 17 à 
27). 
     Issus de cultures et confessions différentes, 
nous nous rassemblons pour dire notre foi 
commune : Christ nous appelle, au-delà de notre 
diversité, à être porteurs de « la lumière du 
monde ».    Tous ensemble, nous serons plus forts, 
plus solidaires. 
        Bref, une rencontre bienfaisante à tous 
égards ! 
 

 

Rencontre-Débat sur le pardon – réparation du 
18 janvier 2025 

Nous avons eu la chance d’accueillir Edith Tartar-
Goddet, psychosociologue, auteure de nombreux 
livres en pédagogie et traitant des thématiques 
touchant à l'Eglise sur ce thème difficile.  

Il ne s’agissait pas d’une conférence selon le 
schéma habituel, mais d’une rencontre-débat. 
Notre intervenante donna en effet, après 
quelques mises en place de règles du jeu, la parole 
à l’assemblée. Elle rebondit ensuite avec ses outils 
de psychosociologue et d’autres éclairages au 
niveau de la spiritualité. Les rencontres à 
Narbonne et à Carcassonne furent donc 
différentes ; l’une et l’autre donnent envie de 
continuer… d’approfondir. Car un tel sujet est si 

vaste et difficile. 

Il en ressortait, en particulier lors de la première 
soirée, que le pardon est nécessairement devant 
nous, au-dessus de nous ; accepter de le recevoir, 
pour y puiser ; un peu (disons-nous dans notre 
jargon…) comme une dimension eschatologique, 
ultime, mais que nous pouvons déjà vivre ; comme 
bien des dimensions de vies, d’ailleurs. 

Un atelier d’écriture et de création musicale 

 

Un souffle de création artistique le premier week-
end de février 2025 ! Durant deux jours, les 
protestants narbonnais et carcassonnais, sous le 
talent bienveillant du pasteur Éric GALIA, ont 
manifestement pris plaisir, grands comme petits, 
à créer ensemble. 

Pourtant la tâche n’était pas simple, car l’objectif 
final était d’être en mesure d’animer le culte du 
lendemain... 

Ainsi, à partir de l’Evangile de Mathieu, Chap 20, 
1-20, « les ouvriers dans la vigne », le groupe 
devait aboutir à la création de différents textes et 
trouver les paroles dans le but de produire un 
chant pour le culte du lendemain... Cela nous 
paraissait inatteignable. Mais c’était, ne pas 
compter sur le savoir-faire d’Éric. 

Les participants se sont répartis autour de trois 
tables dont chacune avait une consigne 
structurante bien précise : faire une synthèse des 
remarques que suscitait l’Evangile de Mathieu, 
dégager une leçon ou une pensée et produire un 
poème selon la technique du haïku japonais. 

Rien à ce stade des opérations ne devait être 
éliminé car rien n’était insensé. Telle était la 
consigne. 

Ce n’est qu’après une lecture en commun de 
toutes les productions que l’ensemble du groupe 
procéda à un premier tri. Ce qui n’était pas retenu 
était conservé car, par expérience Éric savait que 
l’on serait sans aucun doute amené à reprendre 
une idée qui avait été préalablement évincée. Ce 
fut notamment le cas lors de la phase de la 
création musicale. Après une pause « goûter » 
bien méritée, nous avons entamé à proprement 
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parler, l’étape de l’écriture des textes et des 
paroles de la chanson que nous devions créer. 

Il y avait « du grain à moudre », mais comment 
agencer et où placer ces idées, dans quel type de 
textes étaient-elles les plus pertinentes ? Au final, 
la technique du haïku, par son découpage 
syllabique, fut très utile pour marquer le 
dénombrement des mesures musicales lors de 
l’élaboration du chant. 

Le culte au temple de Carcassonne fut une 
réussite et manifestement les paroissiens des 
deux communautés étaient heureux de se 
retrouver. L’accueil chaleureux se poursuivit par 
un repas. Puis Éric nous fit découvrir la mélodie 
que lui a inspiré les paroles du chant que nous 
avions écrit en commun. A cet instant les visages 
se sont illuminés d’admiration, une émotion 
mêlée de fierté, traversa l’assistance et 
l’enthousiasme renforça notre participation aux 
diverses éditions d’enregistrements. Tout cela se 
faisant dans un respect des personnes et des 
consignes à appliquer pour permettre 
l’amélioration de notre production. 

Articles rédigés par R. Jeandenans et P. Perrenoud 

 
Voici donc nos créations : 
Louange action de grâce, d'Amaury 8 ans 
Ceux qui n’ont pas beaucoup travaillé, ne seront 
pas les premiers, mais pas les derniers non plus ! 
Merci Jésus, parce que je n’ai pas besoin d’être 
premier ou dernier, le plus important c’est d’être 
avec toi. 
 
Prière de repentance et accueil du pardon 
Père, ôte de moi la jalousie 
Libère moi de l’envie 
Nous le savons ta justice n’est pas celle des 
humains. 
Délivre-moi du ressentiment 
Donne nous ta grâce à tous et à chacun 
Ne tiens pas compte de nos mérites, de nos 
œuvres 
Disperse-nous ta grâce sans compter 
Tu ne fais pas de différence entre tes enfants, nous 
avons foi en ta justice 
Regarde au fond de notre cœur et aide-nous à 
savoir donner et à nous engager gratuitement. 
Ton pardon est pour nous une grâce infinie. 
 
Crédo : 
Je crois – à ta justice qui n’est pas celle des 

humains 
Que tu ne fais pas de différence entre tes enfants 
Que tu sais regarder au fond de nos cœurs 
Au don gratuit de ta grâce. 
 
Prière avant la lecture 
Le cœur battant de notre culte, lecture et 
méditation de la Bible. Certains textes nous 
secouent, déclenchent des tempêtes dans nos 
têtes, comme un grand vent fou de tramontane… 
Désorienté, humblement, nous osons entrer en 
prière, pour que la nuit de nos raisonnements 
étriqués fasse la place à la clarté tranchante du 
message de Jésus. 
 
Chant : Toi qui ne donnes comme personne 
[La version enregistrée se trouve sur notre site] 
1-Le matin comme un départ, 
Comme un signe de ta part, 
En chemin avec espoir, 
Pour de nouvelles histoires. 
 
2-Sans jamais compter les heures, 
Le bonheur est-il labeur ? 
N’est-ce pas trouver sa place, 
Tous accueillis dans ta grâce ? 
 
3-Quel que soit le temps passé, 
À tout moment de la journée, 
Le même salaire tu perçois, 
Même justice comme il se doit. 
 
4-Le calcul du Maître n’est pas, 
Celui de nos petits pas, 
Sur le chemin de la joie, 
Qui nous conduit tous vers toi. 
 
5-Demain, même fatigué, 
A la vigne assis au pied, 
Contempler avec bonheur, 
Ceux qui cherchent à toute heure. 
 
6-Une promesse à chacun, 
Pour ne pas vivre pour rien, 
Infini dans ta bonté, 
Le pain le vin partagé. 
 
Refrain : 
Toi qui ne donnes comme personne, 
Ton amour, ta joie rayonnent, 
Premiers, derniers, tous aimés, 
Tout en toi est générosité 
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Nouvelles a choisi pour vous… 
 

Un livre :   Madame Docteur : Hélène Schweitzer-
Bresslau, une femme en quête d’émancipation 
écrit par Blanche Walther.   
[Ed : La Nuée Bleue, 2025, 198 pages, 23 euros] 

En automne, à Narbonne et Carcassonne, les 

paroissiens pourront faire plus ample 

connaissance avec Albert Schweitzer, ce 

protestant illustre du xxe siècle, mais peu connu 

en France, sauf en Alsace. (cf conférences à venir 

de Roland Kauffmann, pasteur mulhousien) 

En attendant, un ouvrage passionnant fait sortir 

de l’ombre celle qu’on appelait « madame 

Docteur » à l’hôpital de Lambaréné (Gabon) et... 

ailleurs, vu son métier d’infirmière aux côtés de 

son mari Albert et de ses talents de conférencière 

aux Etats-Unis, pour récolter des fonds.  

Née à Berlin en 1879, elle arrive à l’âge de 11 ans 

en Alsace, alors annexée à l’empire prussien. Au 

début du XXe siècle, elle recherche son 

émancipation financière, intellectuelle, sociale. 

D’abord elle a une relation amicale et épistolaire 

avec Albert Schweitzer, avant d’être mariée avec 

lui. Très inspirante à ses côtés, et malgré des accès 

de tuberculose récurrents, elle devient sa plus 

précieuse collaboratrice.  

Blanche Walther a travaillé sur l’éthique 

environnementaliste du « grand Docteur » et la 

figure assez méconnue d’Hélène Bresslau - 

Schweitzer lui parle beaucoup : « Sa 

correspondance avec A. Schweitzer m’a beaucoup 

touchée car ce couple agissait librement. Je me suis 

retrouvée dans leurs lettres, leurs hésitations, leurs 

questionnements qui font écho aujourd’hui : 

l’amour hors mariage, le rôle de mère, qu’elle a 

tardivement endossé. (…) Je me suis reconnue en 

partie dans cette femme : l’hésitation sur ce qui fait 

une femme accomplie, la question de la maternité, 

celles des études. » 

Elle note aussi que les Américains et les Allemands 

ont mieux conservé l’héritage d’Albert Schweitzer 

-et de son épouse- que les Français qui l’ont sans 

doute un peu rejeté dans le contexte de la 

décolonisation. Un héritage très actuel en ce 

premier quart du XXI e siècle si chahuté et si 

binaire. 

Christiane Lehmann 

 

Et un film :   Lire Lolita à Téhéran, réalisé par 
Eran Riklis, sorti en salles le 26 mars 2025 
 
    Ce film témoigne d’une manière sensible et 
intimiste de la vie des femmes iraniennes et de la 
tyrannie du régime islamique à leur égard. Lire 
Lolita à Téhéran est l’adaptation par le réalisateur 
israélien Eran Riklis du best-seller 
autobiographique et éponyme de la romancière 
iranienne Azar Nafisi (née en 1948) 
      Dans le contexte de l’arrivée au pouvoir de 
l’ayatollah Khomeini, une enseignante de 
littérature anglo-saxonne voit peu à peu 
disparaître ses libertés. Elle crée un îlot de 
résistance en réunissant quelques-unes de ses 
élèves pour lire et commenter avec elles les livres 
devenus interdits de Nabokov, Fitzgerald, Jane 
Austen. 
      Le film est une ode à la puissance sensorielle et 
libératrice de la littérature. 
       Un film qui porte en lui le slogan « Femme, 
Vie, Liberté » 
 

 
 
 

 

 

Hélène 

Schweitzer et 

son époux  

Page de 

couverture 

du livre de 

Blanche 

Walther 
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Le mot de la trésorière  
 

Alors que 2024 est déjà éloigné et que 2025 
est bien entamé, notre conseil presbytéral et 
l'Assemblée Générale de notre Eglise font le 
bilan de l'année passée, riche en rencontres et 
évènements. 
Le bilan financier, grâce à vos dons généreux 
et à votre participation à la vie de l'Eglise, 
quelle qu'en soit la manière, s'est terminé 
avec un léger excédent : 1073€. 
 

Un grand merci à toutes et tous ! 
 
Nous abordons un nouvel exercice et dès le 
début de l'année, il faut continuer à honorer 
les échéances et donc rester mobilisés. 
Un dessin étant plus parlant qu'un long 
discours, le graphique ci-après vous montrera 
les difficultés que rencontre la trésorière alors 
que les dépenses sont constantes tout au long 
de l'année et les recettes plutôt concentrées 
en fin d'année. 

 
Les dépenses mensuelles sont en moyenne 
de 2600 € 
 
Vous comprendrez que si nos recettes, vos 
dons, étaient régulièrement répartis tout au 
long de l'année, par exemple avec des 

virements automatiques mensuels, la gestion 
serait amplement facilitée. 
Je vous remercie de prendre en compte cette 
sollicitation. 
 
L’Église est soutenue uniquement par vos 
dons ! 
Votre générosité est essentielle pour le 
rayonnement de l’Église. 
 
Pour vos dons versés avant le 31 décembre 
2025, vous recevrez un reçu fiscal en début 
d'année prochaine, qui vous permettra, si vous 
êtes imposable, une réduction de vos impôts de 
66% de la somme versée, dans la limite de 20% 
de vos revenus. 
Si vous souhaitez faire des virements, vous 
pouvez vous adresser à un conseiller 
presbytéral pour avoir les coordonnées 
bancaires du compte de la paroisse. 
 

N  

Merci de la part 

du petit colibri…. 

 

(Voir Nouvelles 

N°22, Automne 

2024) 
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 venir et à noter dans vos agendas… 
  
      Culte à 10H30 suivi d’un apéritif le deuxième dimanche du mois   
 

Célébration de la Passion : vendredi 18 avril à 18 h 30 et de Pâques le 20 avril 
 
Réunion de prières : les jeudis 3 avril, 1er mai et 5 juin à 17 heures.  
Partage biblique : le jeudi 3 avril, le vendredi 2 mai et le jeudi 5 juin à 17 heures.  
Rencontre-découvertes (KT adultes) : jeudi 10 avril, puis dates à déterminer ensemble 
 
Catéchèses : à préciser ensemble ; et en tout cas à Cesseras... le dimanche 18 mai : 
Nous aurons la joie de nous retrouver, comme ces dernières années, pour notre rassemblement de 
l'Ensemble de l'Aude : culte festif, avec participations de nos chorales et activités pour les enfants, 
apéritif, « repas-miracle » (chacun vient avec une chose à partager), découvertes. Des précisions 
viendront d'ici là ; mais gardez bien la date... 
 
Le Café-Théo a toujours lieu tous les deuxièmes vendredis du mois à 18 heures : les 11 avril, 9 mai, 
13 juin à 18 h. Ce café est animé par Félicité Fillion et Martine Jeandenans.  Le thème d’avril sera : 
l’Espérance.  
 
Récital de textes et musique « Avec les religions du monde chantons pour la paix », le 12 avril à 
18h30 au temple, avec des participants juifs, chrétiens, musulmans, baha’is. 
Partage biblique œcuménique, le vendredi 6 juin à 18 h à Notre-Dame-des-Champs sur Actes 28, 
16 à 31 : « l'aventure continue » ... 
 
Suite aux travaux de rénovations intérieurs au temple, une inauguration-remerciements envers 
la Mairie et envers nos bénévoles aura lieu le dimanche 11 mai au temple. 
Merci d'être présent pour participer à ce moment de vie, de reconnaissance... 
 
Rassemblement consistorial de l'Ascension : avec nos frères et sœurs de Narbonne et des P-O : 
culte à 10 h 30 au temple de Narbonne, avec participation de nos différents musiciens et du Swing 
low quintet : gospel, « repas-miracle », découverte vivante d'un site romain archéologique majeur 
de Narbonne : le clos de la Lombarde. 
 
Concert gospel du Swing low quintet, venu de la Drôme pour une mini tournée chez nous. Des 
affiches et précisions vont à venir… 
 

 
 Ne pas oublier... 
Nous avons un nouveau site, hébergé sur l’Église au niveau national.  Vous trouverez toutes 
nos actualités sur notre site :  https://protestants-narbonne.epudf.org et une page 
Facebook : Eglise protestante unie de Narbonne.  Demandez à en être « AMI ». 

Retrouvez-nous sur RCF pour la prière du matin certaines semaines, ainsi que dans l'émission « 
Présence Protestante » diffusée les jeudis à 14h00 et dimanches à 9h30 
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